



学校法人 川副学園
博愛の里こども園

令和6年度
No.29



本園のHPです。
カラー版で拡大して
ご覧ください！

博愛の里だより

元気いっぱい やる気まんまん 笑顔にここにこ

令和6年 12月23日
文責：五反田 康子



3日(火)、12月生まれの誕生会がありました。日頃は何気なく見過ごしている仕草や言葉遣いも、一つ年齢が上がることで、成長している姿として意識して感じることでできる節目。あらためて、「生まれてきてくれてありがとう」と素直に感謝できる日でもありますね。9人の12月生まれの博愛っ子たちもそんな存在感を輝かせていました。



106名の博愛っ子たちは、先生たちに愛情いっぱい見守られながら毎日「元気いっぱい、やる気まんまん、笑顔にここにこ」ですくすくのびのびと育っています。寒いながらも過ごしやすい気候に、園庭や至る所で遊び込んでいる姿が見られます。ばら組さんでは、時には喧嘩をしながらも自分たちで話し合っ解決できるようになっています。集団生活の良さです。主体性が育っていますね。

もうすぐ冬休み。たくさんの行事がある年末年始。園では味わえない日本のお正月文化をご家庭でたっぷり経験させてあげてください。

■ 業者より絵本のプレゼントがあり、各クラスで読み聞かせをしています。本の帯には「子供にも大人にも、誰だってそれぞれの感情がある。目に見えない分、悩みは尽きません。自分を探したい。見つめてみたい。誰かの気持ちを考えてみたい。そんな時に、ページをめくってみると…… 普段は見えない“彼ら”が、そこにいるんです！」とありました。深い！ ばら組さんは身を乗り出して聞き入っていました。



■ その後のゆり組さんと合同の英語遊びでは、フィリップ先生と一緒に、思い切りはじけながら楽しんでいました。



いつもの英語の歌で楽しく体を動かした後、フィリップ先生の指示に従って形(○、□、△、◇)と色を組み合わせたものを部屋の中で探したりしていました。さて、長方形が英語で言えますか？ (答え rectangle)



■ 19日(木)、クリスマス会がありました。クリスマス制作の作品を紹介した後、大きなサンタさんが現れて…。プレゼントをもらったり、みんなで歌ったり踊ったり、楽しいクリスマス会となりました。



← G タイムで自分の好きなクリスマス飾りを選んで作りました。得意そうに他のクラスの先生に見せているさくら組さん。



■ ばら組さんでは「郵便屋さんごっこ」が始まっています。このところハガキが 22 円値上がりし 85 円になったことも相まって「年賀状じまい」というニュースが話題になっていましたが、年賀状という季節の行事をタイムリーに取り入れ、子供たちの文字への興味を引き出しています。これは 5 領域の中の「言葉 10：日常生活の中で、文字などで伝える楽しさを味わう。」に当たります。(読み聞かせは、「言葉 9：絵本や物語などに親しみ、興味をもって聞き、想像をする楽しさを味わう。」に当たりますね。) ばら組さんたちは「自分の名前が書けるようになりたい」「おじいちゃんやおばあちゃんに年賀状を出したい」と、強制されることなく遊びながらすすんで字を覚えています。読めると嬉しいので文字への興味が高まっているところです。なんと、それを見ていたさくら組さんにも広がり、さくら組さんのクラスの前にもポストが置いてあります。

■ 園では年末に向けて大掃除が始まっています。2024 年もあと数日となりました。園では 29 日(日)から 1 月 3 日(金)まで年末・年始の休日になります。この期間に園に緊急に連絡が必要な場合は「はいチーズ!の連絡帳」にてお知らせください。

今年も大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。



↑ ばんだ教室にもサンタさんが現れていました。

収穫したラディッシュを見せてくれます。→



網戸やプランターのお掃除中